



El delegado del Gobierno apela a la lealtad entre administraciones para luchar contra la desafección ciudadana hacia las instituciones

- Diego Conesa establece la mejora de la red ferroviaria de cercanías y la regeneración de Mar Menor como apuestas prioritarias de su gestión al frente de la Delegación del Gobierno
- Durante el acto de toma de posesión celebrado ayer, el máximo representante del Estado en la Región aseguró que trabajará para combatir la enorme brecha social y la desigualdad

Murcia, 20 de junio de 2018.- El delegado del Gobierno en la Región de Murcia, Diego Conesa, asumió ayer su nueva responsabilidad como máximo representante del Estado en la Región de Murcia apelando a la lealtad y colaboración entre administraciones como la mejor forma de luchar contra la desafección y desconfianza ciudadana hacia las instituciones.

“Las instituciones no pueden estar ausentes ante las necesidades, ante las enormes desigualdades y angustias que quitan el sueño a nuestros vecinos y vecinas. No podemos, desde los poderes públicos, dejar de lado a quienes más necesitan de la protección institucional”, indicó durante su discurso, en el que estableció dos retos prioritarios en su gestión, la mejora de la red de ferroviaria de Cercanías, con el objetivo de mejorar las comunicaciones, la vertebración del territorio y facilitar la vida cotidiana de los ciudadanos, y la recuperación integral del Mar Menor, cuyo deterioro definió como un desastre ecológico de enormes dimensiones.



[@DelegGobMurcia](#)

Durante su intervención ante los más de 300 invitados que llenaron el salón de actos del Paraninfo de la Universidad de Murcia, el nuevo delegado del Gobierno agradeció la confianza del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por su nombramiento.

“Constituye un inmenso honor representar al Gobierno de España en la Región de Murcia, y ya les adelanto que abordaré este importante reto con absoluto empeño, honestidad y profunda responsabilidad”, indicó Diego Conesa, que añadió que merece la pena asumir responsabilidades de este calado para combatir la enorme brecha social y la desigualdad.

El delegado del Gobierno aprovechó su primera intervención pública para reconocer públicamente la trascendental tarea que desarrollan y el enorme sacrificio que realizan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. “Su difícil y peligrosa misión, al servicio de la ciudadanía, resulta vital para defender los valores democráticos y las libertades públicas de todos y todas”, manifestó.

Diego Conesa agradeció el apoyo incondicional de su familia y tuvo un reconocimiento al trabajo de todos sus predecesores en el cargo. “Me gustaría recordar especialmente a nuestro querido Ángel González, que ya no está entre nosotros, y a mi compañero, Rafael González Tovar”, concluyó.



[@DelegGovMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107